
最近，多地针对“不合理
低价游”“恶意甩团”等违规
现象开展整治行动。5 月以
来，北京、湖北、广西等多地
开展旅游市场整治，重点打
击“不合理低价游”。此前，
不合理低价游引发了多起

“甩团”“转团”事件。
在文化和旅游部办公厅

发布通知强调各地要对“不合
理低价游”等市场乱象保持露
头就打的高压态势之后，全国
各地多个省市针对此类情况
开展行动。从具体整治措施
来看，部分地区设置了“红黑
榜”“曝光台”，用曝光、公示的

方式向不合规旅行社进行施
压，警示消费者。

其中，广西提出要建立
旅游市场“红黑榜”制度，将
每月投诉量排名靠前的旅行
社和导游列入各市“红黑榜”
的“黑榜”和全区重点监管名
单，对违法违规经营的企业
和个人依法依规从严查处、
开展失信主体认定。

而云南也会公布每月投
诉排名靠前的旅行社，并实
施重点监管。值得一提的

是，此前由文旅头条与昆明
市文化和旅游局共同启动开
设的“旅游曝光台”专栏，会
定期发布“游舆文旅大数据
系统”的监测结果，对其中疑
似不合理低价游的套餐进行
成本复核，并对消费者进行
提醒。

“‘不合理低价团’在业
内很多都是‘零负团费’，即
组团的旅行社首先招揽客
源，但在实际旅游过程中由
当地地接的旅行社负责，为

了争夺客源，地接社在接待
游客团队时只收取成本价甚
至低于成本价收客，通过给
当地导游安排额外的收费指
标等形式来赚取利润。”北京
春秋国旅总经理杨洋坦言，
本次打击的时间选择恰到好
处。“五一”假期刚过不久，旅
游市场的问题初显，此时针
对暴露的乱象进行整改，一
方面能够及时避免因不合理
低价游引起更大的安全问
题。另一方面也为即将到来
的暑运高峰净化旅游市场和
经营环境，具有重要的先期
作用。 关子辰

多地向不合理低价游开刀
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中老年人为什么要补充维生素C
中老年朋友随着年龄的增长，

人体内的维生素 C 水平呈较低状
态，当缺乏维生素C时容易发生呼
吸道感染，所以，老年人应多吃富含
维生素C的食物，如鲜枣、红果、橙
子、柠檬、柑桔、猕猴桃、酸枣等。蔬
菜中的油菜、小白菜、雪里蕻、柿椒、
辣椒、苦瓜等维生素C含量也较高，
而对于一些吸收较差的老人也可

以直接口服高含量的VC片。
为了让读者朋友及家人补充

维生素C，老年生活报康康商城限
时团购一批南京同仁堂维生素 C
片6瓶只需99元，由于此次优惠产
品数量有限，还望广大朋友抓紧时
间报名申购，谢谢您的合作和理
解!不能到店的读者可免费邮寄货
到付款！

人体内的氨糖软骨素是可以自身
合成的，但是随着年龄的不断增长，氨
糖软骨素含量不断降低且不再生成。
等到年龄越来越大，氨糖软骨素含量越
来越少，逐渐出现驼背、走路无力、关节
时常疼痛的现象。

氨糖在自然界中主要存在于蟹壳、
虾壳、贝壳等壳类生物中，软骨素主要存
在于像鸡皮、鱼皮以及鸡、牛与鲨鱼的软
骨内，所以与软骨素比起来，氨糖较难补
充。但随着科技的发展，科学家将氨糖
从壳类生物中提取出来，更方便补充。

如果你人到老年，骨密度降低，经
常出现不明原因的扭伤、抽筋等现象，
不妨用上氨糖软骨素吧！

为了帮助骨关节不适的读者朋友
及家人，老年生活报康康商城限时团
购海之圣博力氨糖软骨素 3 瓶只需 99
元，由于此次优惠力度大产品数量有
限，活动时间仅限 7 天，还望广大读者
朋友抓紧时间报名申购，售完为止，谢
谢您的合作和理解!不能到店的读者可
免费邮寄货到付款！

人到老年增加骨密度 还得用氨糖软骨素

本品不能代替药物 鲁食健广审（文）第251026-02996号

去年 11 月份，我国个人
养老金业务正式落地，实现了
养老第三支柱从无到有的重
大跨越。不过，从民众的实际
参与情况来看，个人养老金业
务的发展难言乐观，还需要更
多的促进力度。

大多数人还在观望
有关数据显示，截至今

年 3 月份，全国共有 3000 多
万人开设了个人养老金账
户，这个数字看上去还算不
错。但是，3000多万人开户，
很大程度上是因为各大银行
为了完成开户任务，推出了
开户送礼之类的优惠活动，
很多个人用户纯粹只是为了
得到银行的红包礼金等小礼
物，抱着得小便宜的心态开
设了个人养老金账户。

开完户之后，绝大多数
人并没有往个人养老金账户

里存钱。数据显示，这 3000
多万人中，真正向个人养老
金账户投入资金的只有 900
多万人，而且人均存储金额
只有 2000 元左右，距离年度
1.2 万元的额度上限还有很
大距离。这显示出绝大多数
人还在观望之中，参与其中
的也仅仅只是试水的心态。

民众仍有重重顾虑
既然个人养老账户有这

么多好处，为什么民众实际
并不积极参与呢？

首先，建立个人养老账
户在我国还是一个新生事
物，国人还需要一个适应的
过程。很多人可能更习惯通
过自己的投资或者储蓄为自
己的将来积累养老资金，并

不习惯将钱存到个人账户里
去养老。

其次，很多人对于个人
账户的投资回报率并不是很
乐观。美国的个人账户能够
带来长期回报，与美国资本市
场的表现息息相关，但是中国
股市一直没有形成长期回报
机制，多年来一直在3000点上
下徘徊。去年年底个人养老
金账户正式开通之后，首批建
立个人账户并投入资金的人
发现，刚刚投入账户的资金很
快就出现了浮亏。这种业绩
表现，自然让很多人对于个人
账户的长期回报率没有信心。

另外，很多人不愿意将钱
投入个人账户，很大程度上还
在于对将来自己如何取回以

及支配这笔钱有疑问。因为
个人养老账户实行封闭运作，
平时的资金只进不出，如果没
有特殊情况，只能到退休之后
才能领取。

对于很多民众而言，由
于退休还是多年之后的事
情，很多人难免会担心，将来
退休之后，个人账户的钱是
否可以自由领取？会不会被
设置一些额外的障碍？所
以，很多人即使建立了账户
也不敢真正投资，或者只是
放进去一小笔资金试水。

对于我国的个人养老
金账户而言，想要真正成为
我国养老体系的第三支柱，
还需要给民众提供更多的
优惠，加大吸引力，更重要
的是，要让民众打消各种顾
虑，建立起对这个体系的长
期信心。 谢九

个人养老金：为何大多数人还在观望

5 月 30 日，特斯拉 CEO
（首席执行官）马斯克抵达中
国。当天，国务委员兼外长秦
刚在北京会见特斯拉首席执
行官马斯克。这是马斯克在
2020 年后首次访问中国，中
国外交部在当天举行的例行
记者会上，对于马斯克访华一
事，发言人毛宁表示，中方一
向欢迎包括马斯克先生在内
的各国工商界人士访华，更好
地了解中国，推进互利合作。

反对中美“脱钩”

马斯克上次到访中国还
是2020年1月7日，当时他出
席了上海特斯拉 Model Y
生产线项目的开幕仪式，并
在台上跳舞。

此后不久新冠疫情暴
发，同时美国不断对中国高
科技产业和出口优势产业施
加五花八门的制裁，极力试
图让制造业回流美国，让美
国乃至全球产业链与中国

“脱钩”。在此背景下，马斯
克的动向就格外引人关注。
到访的马斯克表示，自己愿

意扩大在中国的业务，反对
中美经济“脱钩”，并将中美
这两个世界最大经济体描述
为“连体双胞胎”。

中国市场的蛋糕不会丢

而要想在中国市场打出
一片天地，反对“脱钩”仅仅
是第一步，未来马斯克还面
临来自市场竞争的不小压
力。5 月 27 日，马斯克向特
斯拉的中国竞争对手比亚
迪表示了敬意。正如一些
分析家所指出的，比亚迪在

今年一季度中国新能源汽
车市场已占据了近四成市
场份额，位居次席的特斯拉
维持两位数的市场占有率，
而在其身后，小鹏、蔚来等
中国品牌的追赶脚步声已
越来越清晰。

与中国企业的竞争与合
作，能帮特斯拉站稳脚跟，扩
大市场份额。对企业家马斯
克来说，美国政界关于中美
关系的杂音，听听即可，中国
市场的蛋糕是不会丢的。

陶短房

马斯克“中国行”传递出哪些信号？

5 月 31 日，中国共
青团网站“机构简介”栏
目显示，阿东已出任共
青团中央书记处第一书
记。据了解，阿东已成
为继李云泽之后，第二
位“70 后”正部级干部，
也是目前全国最年轻的
正部级干部。

阿 东 ，男 ，回 族 ，
1970年11月出生，辽宁
海城人，1996 年 5 月加
入中国共产党，1997 年
7 月参加工作。1987 年
至 1994 年，阿东在辽宁
师范大学地理系攻读本
科 、硕 士 ，1994 年 至
1997年在北京大学城市
与环境学系人文地理专
业读博士。

毕业后，阿东进入
国家海洋局工作，担任
过海域管理司副司长、
海域勘界办公室主任
（兼），东海分局副局长、
中国海监东海总队副总
队长，海洋出版社党委
副 书 记（主 持 党 委 工
作）、纪委书记、党委书
记兼纪委书记、副社长
等职，2016 年 1 月任国
家海洋局政策法制与岛
屿权益司司长。

2016 年 8 月，阿东
调职全国总面积最大的
城市——海南省三沙
市，任市委副书记（正厅
级），后兼任宣传部部
长、市纪委书记等职。
2017 年 5 月，他任三沙
市代市长，同年 7 月当
选为三沙市市长。

2018 年 2 月，阿东
转任三亚市委副书记、
市长。

2020 年 4 月，阿东
跨省履新，任吉林省政
府党组成员、副省长。
2021年12月，他任吉林
省 委 常 委 、宣 传 部 部
长，直至此次履新共青
团中央。 综合

最年轻正部级干部

阿东出任团中央
书记处第一书记
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